

UN ONUBENSE, PROCLAMADO "MEJOR DEPORTISTA CADETE ESPAÑOL"

José Saavedra González, de la Federación de Tiro con Arco

La Junta Nacional para concesión de trofeos a los mejores deportistas infantiles, juveniles y cadetes, cuyo cometido es la de estimular la práctica del deporte y premios a aquellos que destaquen en cada especialidad, en la Delegación Nacional de la Juventud y una vez estudiadas las propuestas que en su día fueron formuladas por cada provincia, tomó entre otros el acuerdo de proclamar mejor deportista en la categoría cadetes, especialidad tiro con arco, a José Saavedra González.

Este joven arquero se inició en la práctica del tiro con arco en 1974 en la categoría junior. Durante el tiempo que ha tirado logró el trofeo «Comercial Arcos», el Campeonato Provincial Juvenil, el «Trofeo Cardenútic», tercer puesto en el Interprovincial Sevilla-Huelva, igual calificación en el Trofeo «San Mateo Oviedo», de Valladolid, segundo en el Trofeo «Rey Pelayo» y primero en el Torneo de Otoño y Jornada de Liga.

Reciba este joven deportista nuestra más cordial y sincera felicitación.